

207423

"La Tribune", martes 22 de mayo de 1984 — 3

"RAÚL, AMIGO!"

Por: HUGO CASTILLO TRONCOSO

La Academia de Humanismo Cristiano, terminó de imprimir el 22 de enero de 1984, en los Talleres de la Imprenta Sacerdotal, el libro titulado "Raúl Cardenal Silva Henríquez, aventura de una fe".

Tres mil ejemplares para una edición especial, cuyo valor financia el tiraje de otra edición rústica de 27.000 unidades.

Su autor, el escritor y periodista Guillermo Blanco, nos presenta su obra: "Famoso y escuchado en el mundo entero, timido en lo personal, afectuoso, a la vez que retraído, sencillo y profundo, criticado y querido entre sus fieles, el Cardenal Raúl Silva Henríquez es un hombre complejo, a quien, sin duda, lo ha correspondido vivir, también, algunos de los momentos más complejos de la historia de su patria. Ama a esa patria. Es una existencia en sus palabras la inquietud tenaz, a menudo dolorosa, por lo que él llama "el alma de Chile".

Es un libro biográfico sobre nuestro Cardenal, de 108 páginas con hermosas fotografías.

Comienza con el capítulo "Un célebre desconocido" donde el autor testimonia las características personales de su eminencia. Enseguida pasa revisión a su vida desde su infancia, sus estudios en el Liceo Blanco Encalada de Talca y en el Liceo Alemán de Santiago. Posteriormente, en la Universidad Católica. Recuerda de Derecho. Este joven abogado entró a principios de 1930 en el noviciado de Maule y en 1931 hizo sus votos.

El libro, página a página, nos muestra la vida de este gran hombre y mejor sacerdote, y al mismo tiempo, podemos recorrer la Historia de Chile



de estos últimos cincuenta años. Hasta 1983, fecha en que deja el Arzobispado de Santiago.

"El que lo ama, no conoce a Dios" ha oido el mismo y de algún modo la frase resume una de sus preocupaciones celulares en el recorrido de la fe.

Y finaliza Guillermo Blanco: "En la brevedad de su texto y con la eloquencia propia de la imagen, este libro intenta seguir en su "aventura con te" a Raúl Silva Henríquez desde su infancia junto al Rio Bauta hasta el término de su misión como arzobispo de Santiago. El camino ha sido largo y lleno de asperezas, no sólo para él, sino también para su país y, en éste, para la iglesia".

A lo largo y ancho del país se oyen muchas las voces que lo evocan como a un pastor bueno y de gesto imborrable.

Al momento de dejar su cargo todos quisieron testimoniar su cariño, afecto y agradecimiento. Sus fines profesionales, juventudes, campañas, pobladores, trabajadores y casantes, hombres mujeres y niños de todas las condiciones sociales, creyentes y no creyentes, se reunieron en diferentes fechas y lugares para despedirlo.

Un grito retumbó, emocionado, por Chile entero:

—Raúl, amigo, el pueblo está contigo!

Raúl, amigo! [artículo] Hugo Castillo Troncoso.

Libros y documentos

AUTORÍA

Castillo Troncoso, Hugo

FECHA DE PUBLICACIÓN

1984

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Raúl, amigo! [artículo] Hugo Castillo Troncoso.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)